

## **Redebeitrag im Integrationsausschuss**

Sehr geehrte Frau Vorsitzende, liebe Kolleginnen und Kollegen,

Im gemeinsamen Antrag fordern POWER OF COLOR und ich als parteiunabhängige für den Integrationsausschuss die Bereitstellung einer Video-/Audioübertragung der Sitzungen.

Die Persönlichkeitsrechte jeden einzelnen Mitgliedes werden dabei berücksichtigt. Die Aufnahmen werden sodann entsprechend aufbereitet bzw. unkenntlich gemacht. Ebenso werden Tagesordnungspunkte, die nicht öffentlich behandelt werden sollen, von den Aufnahmen ausgeschlossen. Für die Ratsmitglieder dürfte das Streamen kein Problem darstellen, weil sie sich dem regelmäßig bei den Ratssitzungen aussetzen. Der Integrationsausschuss möchte seine Arbeit für alle Menschen transparent und barrierefrei zur Verfügung stellen.

Die Möglichkeiten hierzu hat die Stadtverwaltung. Sie muss nur den Willen zeigen, dieses Werkzeug grundsätzlich für alle politischen Gremien zur Verfügung zu stellen. Mit einer Video-/Audioübertragung haben Menschen mit Leseschwäche sowie körperlicher Beeinträchtigung insbesondere Blinde die Möglichkeit, am politischen Geschehen teilzuhaben.

Politik sollte für alle Menschen zugänglich sein.

Ich bitte um Ihre Zustimmung!

Vielen Dank!